

Lüsche, den 18.05.2020

Eltern-Info

Liebe Eltern,

am Donnerstagabend gab die Landesschulbehörde den Fahrplan zum weiteren Präsenzunterricht bekannt.

Heute, am **18. Mai** startet der **3. Jahrgang**. Am Mittwoch, den **3. Juni** (nach Pfingsten) folgt der **2. Jahrgang**. Die **Klasse 1** kommt als letzter Jahrgang am Montag, den **15. Juni** wieder in die Schule.

Der Unterricht findet weiterhin nur mit einer halben Klasse statt. Wir wechseln tageweise. Eine Woche vor dem Start Ihres Kindes erhalten Sie eine genaue Information über Ablauf, Unterricht und Gruppeneinteilung.

Die Notbetreuung ist weiterhin geöffnet, an den unterrichtsfreien Tagen nach Christi Himmelfahrt und Dienstag nach Pfingsten wird allerdings keine Notbetreuung angeboten.

Wir geben den Kindern Zeit, nach den langen Wochen des Lernens zu Hause wieder in der Schule anzukommen. Für die Dritt- und Viertklässler bedeutet Schule dann auch wieder Leistungsüberprüfung. Natürlich werden wir die Kinder nicht sofort mit einem Test „überfallen“. Der Stoff wird ausreichend in der Schule wiederholt und geübt. Aber es sollte in Deutsch und Mathematik doch noch der eine oder andere Test geschrieben werden.

Die Zeugnisnoten im Sommer werden sich größtenteils an den Zensuren des Halbjahres orientieren. Dabei berücksichtigen wir die besondere Situation und Belastung der Kinder.

Der Unterricht beschränkt sich auf Deutsch, Mathematik und Sachunterricht, und in der Klasse 3 und 4 auch wieder Englisch. Sport ist weiterhin nicht gestattet. Wir bemühen uns, kleine Bewegungspausen und Angebote für die große Pause anzubieten.

Zur Zeit wissen wir nicht, wie das Schuljahr im Juli zu Ende geht.

Schaffen wir einen gemeinsamen Abschluss? Wann und wie werden die Zeugnisse ausgegeben? Wie geht es nach den Sommerferien weiter?

Auf unserer Homepage werden wir Sie weiterhin informieren, sobald eine Entscheidung der Landesschulbehörde gefallen ist.

Mit freundlichen Grüßen



H. Lohmann
Komm. Schulleiterin